



Gemeinde Lauchringen -Bauamt-

Verkehrsführung Baustelle Kreisverkehr B 34/Riedstraße/Hohrainstraße

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf Grund der fortschreitenden Baumaßnahme muss die Verkehrsführung immer wieder geändert und angepasst werden. Folgende Verkehrslenkung ist vorgesehen:

Die Riedstraße bleibt in der KW 31 gesperrt. Am Montag ist hier der Asphaltbau geplant.

Der Verkehr auf der B 34 in Richtung Ost nach West (von Oberlauchringen nach Tiengen) wird über die Autobahnumfahrung A 98 umgeleitet.

Der Verkehr auf der B 34 von West nach Ost bleibt durchgängig. Die Einfahrt in die Hohrainstraße bleibt offen. Die Ausfahrt auf die B 34 ist nur nach rechts, in Richtung Oberlauchringen möglich.

Der Einbau des Feinbelages ist auf das Wochenende vom 04. und 05. August geplant. Hierzu werden alle Straßen im Knotenbereich voll gesperrt. Die Sperrung beginnt am Samstag, den 04. August um 16.00 Uhr und endet am Montag, den 06. August um 6.00 Uhr

Der geplante Ablauf kann sich durch schlechte Wetterbedingungen verschieben.

Wir bitten die Anwohner und Verkehrsteilnehmer um Ihr Verständnis und sehen einer baldigen Fertigstellung entgegen.

Ihre Gemeindeverwaltung Lauchringen



Gemeinde Lauchringen -Bauamt-

Bauarbeiten in der Berg-, Wettenstraße und Rebweg

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

da zusätzlich zu den geplanten Bauarbeiten im Rebweg eine Wasserleitung von 120 m Länge eingebaut werden musste, kann der geplante Fertigstellungstermin Ende Juli nicht gehalten werden.

Es kommt hinzu, dass es nach krankheitsbedingtem Ausfall des Vorarbeiters für die Tiefbaufirma schwierig war, einen passenden Ersatz an anderer Stelle frei zu bekommen. Nun ist die Mannschaft wieder vollzählig und wir sind sicher, dass die Arbeiten zügig vorangehen.

Trotz Verschiebung der Bauzeit in die Handwerkerferien ist der Einbau der Asphalttragschicht auf den 15. August terminiert. Der Einbau des Asphaltbelages erfolgt dann nach den Handwerkerferien.

Wir wissen, dass es für die Anwohner stets eine große Belastung durch Staub, Lärm und Verkehrsbehinderungen darstellt und versuchen alles, um die Baumaßnahme möglichst bald abzuschließen.

Wir bitten die Anwohner um Ihr Verständnis und Geduld bis zur Fertigstellung.

Ihre Gemeindeverwaltung Lauchringen

Besichtigungsfahrt des Gemeinderats am Freitag, 20.07.2007

Am vergangenen Freitag, war der Lauchringer Gemeinderat auf Besichtigungsfahrt am Bodensee. Zuerst besuchte man eine betreute Wohnanlage für Demenzzranke in Gaienhofen. Die „Seeheim Höri Gesellschaft für Lebensqualität im Alter“ bietet eine familiäre Wohn- und Lebensatmosphäre für pflegebedürftige und demente Menschen, die ihren Lebensabend in einer schönen Umgebung verbringen möchten. Angeboten werden Plätze zur Kurzzeitpflege oder vollstationären Pflege in Einzelzimmern oder 2-Zimmerwohnungen in betreuten Hausgemeinschaften. Da sich ein Investor mit dem Gedanken trägt auch in unserer Raumschaft eine solche Wohnanlage einzurichten und die Gemeinde Lauchringen als möglicher Standort in Frage kommt, hat es sich der Gemeinderat zur Aufgabe gemacht, sich bei einer Besichtigung ein genaueres Bild einer solchen Einrichtung zu machen.



Ein weiteres Besichtigungsziel der Ausfahrt waren verschiedene Kunstrasensportplätze in Fischbach, Kluftern und Ravensburg. Da der Lauchringer Hartplatz im Freizeitzentrum stark sanierungsbedürftig ist, hat sich die Verwaltung, der Gemeinderat und



auch der Sportclub in mehreren Gesprächen dazu entschieden, statt einer Sanierung einen Kunstrasensportplatz anzuschaffen.

Ein entsprechender Zuschussantrag wurde gestellt, der zwischenzeitlich positiv beschieden worden ist. Da im Spätherbst das Leistungsverzeichnis für einen solchen Kunstrasensplatz öffentlich ausgeschrieben werden soll, hat sich der Gemeinderat verschiedene Arten von Kunstrasensplätzen angesehen und sich so von den Vorzügen einer solchen Anlage überzeugen können. Die Bodenbeläge auf Kunstrasensplätzen bestehen aus grasartigen Fasern mit einem Sand-/Gummi-Granulat. Diese sind auf einer Spezialunterlage befestigt. Der Kunstrasen erlaubt Spieleigenschaften, die mit denen eines Naturrasens vergleichbar sind. Als Vorteil gelten die lange Lebensdauer, die hohe Belastbarkeit, die geringere Wartung und die Bespielbarkeit bei jeder Witterung und zu jeder Jahreszeit.